

Jusqu'à présent j'avais toujours eu une grande confiance en Mgr Provencher, très souvent je me suis recommandé à lui dans mes missions, et chaque fois j'ai éprouvé la puissance de son intercession auprès de Dieu, mais depuis la lecture de votre livre ma confiance en ce saint évêque a redoublé. Ce livre fera du bien parmi les prêtres de notre archidiocèse en nous montrant les vertus de cet homme de Dieu; sa sainte vie nous engagera à marcher sur ses traces. Elle nous dira aussi que nous ne pourrons espérer de faire du bien qu'en autant que nous nous regarderons comme des serviteurs inutiles.

Je vous félicite à titre d'ami et de confrère d'avoir écrit la vie de ce saint évêque, et de l'avoir écrite dans un style simple, clair et attrayant.

Je me souscris votre tout dévoué ami,

L. R. GIROUX, ptre,  
Curé de Sainte-Anne des Chênes.



### DING ! DANG ! DONG !

— M. l'abbé Alphonse Dufort a été nommé curé de Keewatin et de Norman, Ont. M. l'abbé Honoré Mazué le remplace au Lac du Bonnet, Man. Keewatin et Norman, depuis le départ de M. l'abbé J.-A. Normandeau pour Girouxville, Alta, au vicariat apostolique de Grouard, en avril dernier, ont été desservis par les RR. PP. Oblats de Kenora.

— Le 15 septembre, S. G. Mgr l'Archevêque a conféré, à la Trappe de Saint-Norbert, le sous-diaconat au Frère Alphonse, et la tonsure au Frère Robert.

— Le 21 septembre, à Rome, le T. R. P. Martin Gillet, provincial des Dominicains de France, a été élu Maître Général de l'Ordre. Il succède au T. R. P. Bonaventure Garcia y Paredes, démissionnaire pour cause de santé. C'est le 79ème Maître Général.

— S. G. Mgr l'Archevêque est parti le 13 de ce mois pour son voyage "ad limina". Sa Grandeur s'est embarquée le 17 à Montréal.

— M. l'abbé Alexandre Boulet, ci-devant vicaire à la cathédrale, a été nommé assistant-procureur de l'archevêché et aumônier de l'hôpital Saint-Roch.

— Les Soeurs de la Charité de Halifax, N.-E., ont pris charge le 15 de ce mois du Cottage Hospital de Swan River, au diocèse de Winnipeg.

Les Soeurs Bénédictines du même diocèse fondent aussi un hôpital à Russell.

— Le R. P. Thiry, O. M. I., vice-postulateur de la cause de béatification de Mgr Grandin, est présentement à Edmonton